

Síguenos en (m) (x) (x) (x) (y) (y) (y)













Grant Thornton España, elegida mejor Firma de los 147 países que forman su red internacional

Grant Thornton International reconoce la trayectoria y crecimiento de su filial española.

El premio se ha otorgado en Tokyo (Japón) con motivo de la Conferencia Global que reúne a líderes de la Firma a nivel mundial.

Ramón Galcerán, presidente de Grant Thornton en España: "Nos inyecta aún más energía para seguir marcando la diferencia en nuestro mercado".



De izquierda a derecha: Eduardo Cosmen, Hilary East, Aurora Sanz, Andrés Gurrea, Fernando Beltrán, Peter Bodin, Ramón Galcerán, Alejandro Sánchez y Zoë Harris.

Tokyo, 25 de octubre de 2023

La Firma de servicios profesionales de Grant Thornton en España ha sido distinguida con el premio Go Beyond Awards 2023 a la Mejor Firma de la Red Internacional Grant Thornton, un reconocimiento que otorga la entidad global Grant Thornton International



Síguenos en (m) (x) (x) (y) (y) (y)











y que reconoce a aquella firma miembro de la red que haya destacado con una especial trayectoria de crecimiento, posicionamiento y diferenciación en el mercado nacional en el que opera.

De este modo, la Firma española miembro de esta red global líder en servicios empresariales se alza con un premio que la distingue como la mejor del año de entre los 147 mercados que actualmente forman parte de la red internacional. Un galardón para el que no existe la posibilidad de presentarse para conseguir nominación, sino que es fruto de una decisión consensuada entre los principales líderes que gestionan la Firma a nivel internacional.

Entre los principales motivos que respaldan el premio se encuentran, entre otras, la capacidad que han demostrado los socios españoles por dotarse en los últimos años de las mejores capacidades multidisciplinares que necesitan las empresas españolas, en especial las del segmento del middle-market; una visión vanguardista e innovadora del sector y sus servicios, con la que han conseguido ser pioneros en servicios como Blockchain/Web 3, activos digitales, y transformación digital; un compromiso constante con sus clientes, con sus propios equipos profesionales y con el entorno en el que opera; sin olvidar una actividad destacada de posicionamiento externo y de marca a nivel nacional.



Ramón Galcerán es presidente de Grant Thornton en España desde el año 2020



Síguenos en $(\mathbb{R}) \times (\mathbb{R}) \otimes (\mathbb{R}) \otimes (\mathbb{R}) \otimes (\mathbb{R})$













Ramón Galcerán, presidente de la Firma española, ha tenido la oportunidad de recoger en persona el galardón, durante la celebración de la Conferencia Global de la Grant Thornton, que se celebra en Tokyo (Japón) hasta este próximo viernes. Acompañado por una representación destacada del Comité de Dirección español, Ramón Galcerán ha agradecido "con gran humildad, pero con una tremenda ilusión" el premio, que supone "una auténtica inyección de energía para seguir trabajando y creciendo en España. Estamos decididos a seguir haciéndolo cada día mejor y a seguir construyendo una cultura corporativa que atraiga al mejor talento. En definitiva, a ser esa Firma de nueva generación con la que las mejores empresas quieren trabajar".



Grant Thornton, que en 2024 cumplirá 40 años de actividad en España, está compuesta por casi 900 profesionales que asesoran y trabajan con más de 4.000 clientes en 12 oficinas repartidas por todo el territorio nacional. 67 socios lideran sus líneas de negocio actuales: Auditoría, Consultoría de Negocio, Innovación y Tecnología; Asesoramiento Financiero, Fiscal, Legal, Laboral y Business Solutions (Outsourcing).

España representa una de las quince mayores Firmas de la red mundial Grant Thornton por volumen de facturación. Por su parte, Grant Thornton International está formada por casi 70.000 profesionales en 147 países y su última facturación combinada asciende a 7.200 millones de dólares. Grant Thornton, que nació en Chicago, cumplirá en 2024 100 años de actividad.



Síguenos en (m) (x) (D) (0) (a) (a)













Grant Thornton es una Firma de servicios de auditoría, consultoría y asesoramiento fiscal, legal y financiero. Pertenece a una de las organizaciones mundiales líderes en servicios profesionales, Grant Thornton Internacional, con 68.000 profesionales presentes en más de 140 países. En España cuenta con un equipo de más de 900 profesionales multidisciplinar, transversal, con experiencia y visión empresarial, que da servicio a más de 3.500 clientes en 12 oficinas repartidas por el territorio nacional: Madrid, Barcelona, Bilbao, Castellón, Las Palmas, Málaga, Murcia, Pamplona, Sevilla, Valencia, Vigo y Zaragoza.

Para ampliar información o hablar con profesionales de Grant Thornton, no dudes en llamarnos:

DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN GRANT THORNTON

POLICARPO AROCA

Director de Comunicación T 91 576 39 99 M 650 71 31 21 Policarpo.aroca@es.gt.com